
CR réunion bureau la flèche ragonnaise 06/02/2017

Présents   : Séverine, Bernard, Pascal Françoise, Denis, Thierry

Excusés : Jean-Yves

ODJ     :

 reprogrammation du tir de la St-Sébastien     : proposition du 4 mars à 10h30 au pas 
de tir extérieur. Appel aux bénévoles du club pour venir aider au déménagement du 
local vers 9h. Il faut racheter des blasons beursault.

Salle Plancher, il faudrait réparer une cible dont les montants comportent des échardes 
dangereuses. Il faudrait remettre un placage sur les côtés. Bernard va s’en occuper.

La cible fabriquée par la mairie est aussi à changer. Bernard propose de voir avec la mairie.

 Aménagement du boulodrome et du local   : les cibles ont été changées. Il est donc 
fonctionnel. 

 AG CD44   : Séverine était présente. Augmentation du nombre d’archers dans le 44. 
Environ 1700. 105 archers aux championnats de France. La flèche ragonnaise était le 
6ème club la saison passée. Les cours de perfectionnement pour adultes avec Olivier 
Tavernier sont maintenus. Il reste des places. Cours les mardis, mercredis, jeudis. Voir
Séverine pour les infos. Coût 130 € l’année.

Les CDP pour les jeunes sont pleins. 
Nouveau président du CD 44 : Mickael BOUREAU du club de Donges.
Le CD a investi dans un système d’information directe pour les résultats du concours 
(avec une tablette par cible). Ce système sera loué lors des concours pour une somme 
de 30 à 50€.

 L’AG de la ligue a lieu samedi prochain : finalement c’est Alain BELLOIR qui ira 
représenter le club (Séverine lui a donné un pouvoir). Il est invité car il a fait un 
podium au championnat de France tir campagne. 

 Formation d’arbitre : il faut que le candidat ait fait au moins un concours classique et 
un concours Fita (50m). Et un duel de DRE.

 OMS   :
o  le club doit payer l’adhésion annuelle (55 €). 
o Le parking de la Robinière sera refait.
o Le forum des associations aura lieu le 9 septembre, de 11h à 17h ; la mairie 

montera et démontera les grilles support dans chaque stand. Faut-il refaire des 
panneaux photos ? Si oui, il faudrait que les photos soient actualisées.

o L’OMS a acheté un gaufrier qui pourra être prêté aux associations lors des 
manifestations.
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 Bilan saison salle 2016-2017   : Séverine n’a pas eu le temps de le faire. A revoir la 
prochaine fois.

 Discussion sur l’idée de faire un concours FITA TARGET en octobre ou novembre
(un tir classique à 18m le samedi am et un tir Fita Target 18m et 25m le dimanche) 
comme celui de Châteaubriant. A priori, nous trouvons tous cela intéressant et il 
faudra le remettre à l’ODJ de la prochaine réunion. Il faut décider rapidement car les 
inscriptions doivent être faites pour avril 2017.

 date de réunion pour les mois à venir     : 

o le 6 mars, mais problème car impossible au centre social de Ragon. Séverine 
va voir si la salle du tir sportif est disponible.

o Le 3 avril à CSC Ragon
o 15 mai au CSC Ragon
o Le 12 juin au CSC Ragon
o Le 4 septembre CSC Ragon

 inscription Sarah   : nouvelle arrivée au club de Sarah qui est entraîneur et qui vient 
de la région parisienne. Quelle licence doit-elle prendre ?  Il faut qu’elle paie sa part 
FFTA (55 €), mais le club lui fera cadeau de la part club. Elle propose de venir 
participer à l’entraînement des jeunes le vendredi soir.

 Proposition de faire des photos de tir récentes au boulodrome et les transmettre à la 
mairie avant l’inauguration du boulodrome le 1er avril.

 Tee shirt du club: ils sont arrivés. Prix de vente 20 € 

 8 tee shirt ont été commandés, tailles M, L, XL et XXL

Voir ensuite pour les commandes. Elles sont possibles en petites quantités.
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